

Taekwondocas cubanos se clasifican a paralímpicos de Tokio



La Habana, 11 Mar (PL) Los atletas cubanos Yandry Larrondo (-61 kilos) y Adrián García (-75) obtuvieron sus boletos para los Juegos Paralímpicos Tokio 2020, al ocupar las segundas plazas en sus respectivas divisiones del Clasificatorio efectuado en Costa Rica.

Los torneos continentales y preolímpico de taekwondo comenzaron con la particularidad de efectuarse a puertas cerradas, para evitar la propagación del nuevo coronavirus COVID-19, presente en Costa Rica.

La lid arrancó con el Clasificatorio Continental de Parataekwondo, donde México logró tres plazas (un hombre y dos mujeres), seguido de Cuba (dos hombres), Brasil (un hombre y una mujer) y Perú (dos mujeres). El resto de los cupos los obtuvieron parataekwondocas de Aruba, Argentina y Jamaica.

El Clasificatorio Continental de Parataekwondo concedió dos plazas en cada una de las tres divisiones para los Paralímpicos Tokio 2020, a efectuarse del 25 de agosto al 6 de septiembre en la capital japonesa.

Clasificados por categoría de Para-taekwondo

-61 kilos Masculino:

1. Nathan Torquato (BRA)
2. Yandry Larrondo Drake (CUB)

-75 kilos Masculino:

1. Juan Eduardo Samorano (ARG)
2. Adrián García (CUB)

+75 kilos Masculino:

1. Francisco Pedroza (MEX)
2. Andre Loonstra Elliot Aruba

-49 kilos Femenino:

1. Leonor Espinoza Carranza (PER)
2. Claudia Romero (MEX)

- 58 kilos Femenino:

1. Silvana Cardoso (BRA)
2. Kay Hines Shauna (JAM)

+58 kilos Femenino:

1. Daniela Martínez Mariscal (MEX)
2. Laura Puntriano (PER)

Este miércoles y el jueves tocará el turno al clasificatorio continental de taekwondo, con la disputa de los cupos olímpicos por parte de atletas de 40 países de América, combates que igualmente se efectuarán sin público para evitar la propagación del virus.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/216536-taekwondocas-cubanos-se-clasifican-a-paralimpicos-de-tokio>



Radio Habana Cuba